

年 組 名前：

「日本NO.2」 特産品 一堂に

来月2日、南アで物産展

日本で2番目に高い山・北岳があることにちなんで南アルプス市の住民らが設立した「日本NO.2協会」(名取大介会長)は2月2日、同市の複合施設「f u motto (フモット)南アルプス」で、さまざまな「日本で2番目」がある自治体などを紹介し、特産品を販売するイベント「第1回日本NO.2物産展」を開く。

協会の認知度向上や、1番の陰に隠れがちな2番の価値を再発見しようという企画。国内で2番目に面積が小さい町の奈良県三宅町や日本で2番目に大きい湖・霞ヶ浦がある茨城県かすみがうら市など、6都県の11自治体・団体が魅力を紹介し、特産品を販売する。

イベントでは、スポーツで日本2番目の記録を持つ人や「2号店」など2のつく店、名前に「二」が入っている人などを対象に、協会PR大使の認定証を手渡す認定会も開く。名取会長は「2番は1番ほど注目されないが、劣らない魅力がある。1番だけでなく、2番目の自治体や団体などについて知る機会になればいい」と話している。

午前10時～午後4時。

〈井村賢紳〉

(2025年1月21日付 山梨日日新聞15面)

問1

「日本NO.2協会」が、南アルプス市に設立された理由を教えてください。

.....

問2

イベントに参加する「奈良県三宅町(a)」と「茨城県かすみがうら市(b)」は、何が2番目ですか。

(a):

(b):

問3

「協会PR大使の認定証」は、どのような人に手渡しますか。

.....

.....